

Lieber Andreas Neubauer,

vielen Dank für Ihre wunderbare CD „SOLO PARA TI“. Sie haben mir eine große Freude gemacht und mir mit Ihrer Musik lange Autofahrten verschönt.

Schöne Stücke und Kompositionen, wunderbare Arrangements, super Feeling, tolle Stimmen - ich weiß nicht, was ich mehr loben soll.

Einige Anregungen für mein eigenes Spiel und Interpretieren habe ich durch das Hören der wunderbaren CD gewonnen.

Gratuliere zu dieser CD. Ich kann nur erahnen, wie viel Energie und Zeit Sie investiert haben.

Mit Dank und lieben Grüßen

Prof. Dr. Herbert Wiedemann  
Universität der Künste Berlin